

# こころ

障がいをもつ子どもの、  
大切な故郷を作る。  
そのために  
私はここにいます。

人間学部 心理学科1年  
小野田 風紗

| 三国高校出身 |

母校の小学校には障がい児の特別支援学級があり、そこには私の仲の良い友達がありました。中学時代にも、障がいをもった友達と遊ぶことがありましたが、しばらくして、その子がいる障がい者施設は、高校生までの受け入れだと聞きました。障がいをもっている子どもが成長すると、生活の場所が奪われてしまう場合もあることを知り、私には目標ができました。それは、障がいをもつ子どもたちが、歳をとってもずっと居られる場所をつくること。心理学は、障がいのある子どもの気持ちを本当に理解するために欠かせない知識だと考えています。仁愛大学でしっかりと学び、夢へ着実に近づきたいです。



センパイに聞きました! **Q** 仁愛大学の心理学科を選んだ理由は?

心理学科2年  
**嶋田 聖菜**  
| 大野高校出身 |

昔から一人になると「自分って何だろう」「何で生きているのだろう」と思うことがありました。その答えの先にいる新しい自分に会いたくて入学しました。



楽しみにしている授業 > **心理学基礎実験** 一枚の写真がどう見えるかで心理状態がわかる。非常に興味深いです。

心理学科3年  
**浅野 航**  
| 大聖寺高校出身 |

精神分析に関心があって、心理学科に進学しました。高校時代は理系だったこともあり、今は実験データに基づく科学的な心理学に夢中になっています。



楽しみにしている授業 > **神経心理学** 人間の行動と心の動きを理解するために、脳や神経系の働きを知ることが楽しいです。

心理学科1年  
**東野 由香**  
| 富山国際大学付属高校出身 |

中学生の頃、心療内科で心理カウンセラーの先生に会いました。私の一つ一つの言葉から思いを汲み取ってくれたことが、解決につながりました。



楽しみにしている授業 > **精神分析論** 特に夢分析が楽しいです。夢に隠された意味にはいつも驚かされます。

心理学科3年  
**角野 健太郎**  
| 敦賀高校出身 |

高校時代、将来への不安を抱いたことがありました。その時、「自分の心はどうしてこんなふうを感じているのだろう」と不思議に思ったのがきっかけです。



楽しみにしている授業 > **精神医学** 精神の病にも、明確な発生のメカニズムがある。その事実にはハッとしました。

心理学科2年  
**藤下 仁志**  
| 鯖江高校出身 |

担任の先生に悩みを聞いてもらった時、とてもラクになりました。今はその理由がわかります。将来は、あの先生のような心理カウンセラーになりたいです。



楽しみにしている授業 > **心理学特殊実験** 実験結果を考察して心を捉え、レポートにまとめます。それがまた次に活かされることが感動的です。

心理学科1年  
**宇都宮 葵**  
| 仁愛女子高校出身 |

夢は舞台に立つこと。3歳の頃からバレエを、高校からは音楽をやっています。人の気持ちが動く理由を、心理学の視点から学んでみたいと思いました。



楽しみにしている授業 > **心理統計** 異なる視点でまとめれば、データそのものの意味も変化することが楽しいです。